
Ratsherr Biebricher schlug bei der Diskussion zum TOP 5.1. eine mögliche Alternative vor. Diese 

Forderungen für die Planung und Erstellung eines Kunstrasenplatzes in der Stadt Varel sind dem 

Beschluss zu entnehmen.  


